

Pressemitteilung 12/2018

Schüler erleben Börsenwirklichkeit

*Kreissparkasse Biberach fährt mit Siegerteams
zur Stuttgarter Börse*

Biberach, 4. Mai 2018

Die erfolgreichsten Schülerteams aus dem Landkreis Biberach in der Depot-Gesamtwertung und im Nachhaltigkeitswettbewerb des Planspiels Börse besuchten im April die Stuttgarter Börse. Eingeladen wurden sie von der Kreissparkasse Biberach.

Mit einem Depotwert von 55.532,68 Euro lagen die „Broker und Co“ vom Wieland Gymnasium mit Philipp Schwarz, Leander Wieland und Andreas Zeh im Landkreis Biberach vorn. Ihnen folgte die „Mehank Investment Group“ um Jannik Riedler, Niklas Deschl und Lasse Willen des Pestalozzi Gymnasiums. Beim Nachhaltigkeitsertrag setzten Simon Thomas, Bernhard Huchler, Robin Langlouis und Ken Schölnhorn von der Gebhard-Müller-Schule „Alles auf Rot“ und erreichten damit Platz eins. Die „Bergsteiger“ Simon Ströbele, Eric Buck und Marius Willsch der Karl-Arnold-Schule belegten den zweiten Platz. Jannik Bernhardt, Marcel Menig, Manuel Sonntag, Jonas Waizenegger und Tobias Zollikofer von der Abt-Hermann-Vogler Schule landeten mit ihrem Team „SV Hauerz“ auf Rang drei. Sie alle bekamen von der Kreissparkasse Biberach ein Preisgeld sowie eine Einladung zu einem Tag in Stuttgart. Hier besuchten sie zunächst die Börse, trafen sich dann zum gemeinsamen Essen im Vorstandsrestaurant der Landesbank Baden-Württemberg über den Dächern Stuttgarts und hatten noch einen freien Nachmittag.

Die Stuttgarter Börse ist der zweitgrößte Handelsplatz Deutschlands. Von den Börsenprofis bekamen die Schüler und ihre Lehrer dort einen

Einblick in die Börsenwirklichkeit und ihre besonderen Regeln. Begleitet wurden sie von Wertpapierspezialisten und den Spielbetreuern der Kreissparkasse Biberach. Den Stadtbummel in der Stuttgarter Innenstadt am Nachmittag nutzen einige dazu, ihr Preisgeld von der Kreissparkasse Biberach in persönliche Wertgegenstände anzulegen.

Mitte September startet das Planspiel Börse in die nächste Runde. Beim europaweit größten Börsenspiel der Sparkassen zeigen Schüler und Jugendliche, wer die beste Anlagestrategie hat und ein gutes Gespür bei der Aktienauswahl besitzt. Auch dann wird es für die bestplatzierten Siegerteams im Landkreis wieder ein Preisgeld der Kreissparkasse Biberach geben.

287 Wörter mit 2.130 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2018_KSK_Boerse-Stuttgart.jpg

Die bestplatzierten Schülerteams aus dem Landkreis mit ihren Lehrern und Spielbetreuern der Kreissparkasse Biberach in Stuttgart. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de